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Cher(e)s membres, cher(e)s collègues,  

Novembre 2020 aura été un tournant dans l’histoire de Dextera avec l’élection d’une nouvelle 
présidente non fondatrice de l’association. 

L’enjeu était important, et pour le successeur la pression immense. Et il faut reconnaître à 
Ludivine Vanthournout, toute l’audace et le courage de s’être présentée à cette succession. C’est 
tout à son honneur ! Comme nous tous dans nos collectivités, focalisés sur la gestion de la crise 
sanitaire, elle aura eu malheureusement un mandat intégralement marqué par la crise du Covid, 
interdisant tout rassemblement physique et lui rendant la tache particulièrement ardue. 

Aujourd’hui, la présidente sortante est appelée à d’autre fonction qui amène notre 
association à organiser une élection anticipée. 

C’est à cette occasion, qu’après en avoir informé Alexandre Mora et Olivier Berlioux, les 
fondateurs de l’association, j’ai décidé de vous présenter ma candidature à la présidence de 
Dextera. 

Membre de l’association depuis 2014 et élu administrateur depuis 2018, j’ai démarré ma 
carrière professionnelle dans la sphère privée avant de basculer dans l’univers des cabinets d’élus 
au sein des collectivités locales. Directeur de cabinet du maire de Puteaux puis du maire de Calais 
et de la présidente de l’agglomération du Calaisis, je suis aujourd’hui directeur de cabinet du 
maire de Rueil-Malmaison dans les Hauts-de-Seine depuis près de 3 ans. J’ai eu également la 
chance et l’immense honneur de travailler pour un de nos candidats à la primaire de la droite et 
du centre en 2016.  

AURÉLIEN MALLET 
Candidat,  
À la présidence, 
Et au conseil d’administration. 
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Je ne regrette aucun de mes choix professionnels. D’un des départements français les plus 
riches à l'un des plus pauvres, d’une ville où les projets sont sans limite à un territoire où l’on se 
bat pour la moindre subvention, tout mon parcours m’aura donné une vision très large de nos 
missions de collaborateurs d’élus. Quartier d’affaires de la Défense, port maritime, crise 
migratoire, centre hospitalier, gratuité des transports publics, brexit, fusion d’agglomération, 
géothermie, métropole du Grand Paris et ville impériale… je suis fier d’avoir accompagné mes élus 
et participé à la gestion ou la mise en œuvre des grands projets qu’ils avaient décidé. 

Chacun de nous, à travers nos parcours, pouvons être fiers d’avoir contribué à faire 
progresser les territoires que nous avons servi le plus souvent avec passion. Chacun de nous, à 
travers nos élus et leurs projets, avons acquis une expérience et une expertise inestimable. 

Tous nos savoir-faire partagés nous donnent une force inébranlable. Si Dextera est bien une 
association, c’est aussi un réseau d’hommes et de femmes qui maîtrisent l’intégralité des 
compétences territoriales quelle qu’en soit la strate. 

Cette maitrise, liée à notre maillage territorial, est une ressource d’une grande valeur aux 
yeux des partenaires privés, des médias et de nos élus, dont nous devons prendre conscience ; 
ressource que nous devons mieux exploiter. 

Grâce aux outils numériques, nous avons la capacité de fournir, avec une grande réactivité, 
des données sur les actions menées par nos collectivités ou des tiers dans nos territoires en 
fonction des sujets d’actualités.  

Dans son processus de décision, quel élu n’a jamais souhaité savoir ce que proposait ses 
homologues. Et quel média local ou national ne serait pas intéressé par connaitre les grandes 
tendances des décisions prises par les exécutifs locaux.  

Je crois profondément en la valeur ajoutée pour tous de notre réseau. 

Fidèle aux valeurs humanistes impulsées par ses fondateurs, Dextera c’est aussi et avant tout 
une famille professionnelle, qui prend plaisir à se retrouver dans la convivialité, à partager les 
bons comme les mauvais moments. Ceux qui en font l’amère expérience peuvent en témoigner, si 
nos statuts restent évidemment précaires, Dextera est un réseau qui soutient les siens et agit 
comme une véritable « assurance professionnelle » en les orientant vers les offres d’emploi de 
notre réseau et les cabinets de recrutements partenaires. Cette solidarité doit perdurer, mais 
l’association ne peut vous rendre que ce que vous lui donnez. Plus nous étendrons notre maillage 
territorial, plus nous l’animerons pour le rendre attractif, et plus nous serons forts et confiants. 

Au fil du temps, certains d’entre nous sont devenus membres associés, par choix ou par la 
force des choses. Leurs expériences passées liées à leurs responsabilités actuelles sont à mon sens 
un atout qu’il faut reconnaitre. Je veux leur donner toute leur place dans la vie de l’association et 
les impliquer davantage. 



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ÉLECTIVE DU 1-2-3 AVRIL 2022 

PROFESSION DE FOI – AURÉLIEN MALLET 
 - 3 - 

Enfin, comme vous le pressentez tous, les temps à venir sont des plus incertains pour la 
droite et le centre. Nul ne peut prédire l’avenir. Mais il est certain que nous devons rester soudés, 
fidèles à nos valeurs dexteriennes d’ouverture et de rassemblement. Aucun membre ne doit être 
jugé, ni tenu responsable des choix de son exécutif. Ce qui nous rassemble, c’est la passion de 
l’action publique, des territoires et de la politique. Dextera n’est l’association, ni d’un parti, ni 
d’une pensée unique. L’avenir de l’association en dépend, vous pouvez compter sur moi pour y 
veiller avec ardeur. 

Nous aurons d’ailleurs à travailler avec nos confrères des autres associations de 
collaborateurs d’élus pour renforcer nos statuts et par exemple faire reconnaitre la validation des 
acquis de l’expérience et développer des passerelles pour ceux d’entre nous qui souhaitent 
poursuivre leur carrière professionnelle dans les administrations territoriales. Notre expertise, 
notre sens politique et de la diplomatie y sont désormais particulièrement recherchés. 

Vous l’aurez compris, aujourd’hui, j’ai décidé de rendre à l’association ce qu’elle m’a donné : 
de la convivialité, de l’amitié, des compétences, du temps, de la confiance et un avenir. 

J’ai parfaitement mesuré l’engagement qui était le mien en présentant ma candidature à la 
présidence de Dextera. Entouré d’un conseil d’administration actif et d’un bureau expérimenté et 
renouvelé, nous allons porter avec fidélité les valeurs fondatrices de Dextera, stimuler nos atouts 
et développer la force de notre réseau, à savoir nos membres, Vous… 

 

 

  

AURÉLIEN MALLET 


